

Stadtwerke Dettelbach und LKW Kitzingen gehen gemeinsamen Weg

Energieversorgung soll langfristig, zukunftsfähig und vor allem regional sichergestellt werden.

Die beiden regionalen Energieversorger Stadtwerke Dettelbach und LKW Kitzingen haben für die Sparte „Strom“ einen Kooperationsvertrag unterzeichnet. Mit Wirkung zum 01.08.2024 wird die LKW Kitzingen für das Stromnetzgebiet der Gemarkung Dettelbach (Ortsteile ausgenommen) die technische Betriebsführung übernehmen. Dies umfasst allgemeine Aufgaben, die Erneuerung und Erweiterung (Planung und Bau) der Stromversorgungsanlagen und die Durchführung des laufenden technischen Betriebs (Wartung und Instandsetzung) inklusive des 24/7 Bereitschaftsdienstes.

Bürgermeister Matthias Bielek blickt voller Vorfreude auf die engere Zusammenarbeit mit den Nachbarn aus Kitzingen: „Wir beide wollen die Energieversorgung und den Kundenservice regional vor der Haustüre sicherstellen. Gesetzliche Anforderungen und Vorgaben, sowie die angespannte Personalsituation bzw. der Fachkräftemangel stellen jedoch kleinere, regionale Energieversorger wie unser Stadtwerk generell vor enorme Herausforderungen. Die Tatsache, dass wir ab dem 01.08.2024 vorrübergehend keinen Mitarbeiter mehr mit entsprechend notwendiger Meister-Qualifikation im Team haben, hat uns zum kurzfristigen Handeln gezwungen. Ich bin sehr froh, dass wir mit der LKW einen Partner und Dienstleister gefunden haben, der uns in der technischen Betriebsführung absichert und unterstützt. Unsere Stromkunden müssen keine Nachteile oder Einschränkungen befürchten – im Gegenteil. Im Team sind wir sogar noch breiter aufgestellt, das Stadtwerk Dettelbach bleibt erhalten!“ so Bielek.

Die LKW Kitzingen ist für Dettelbacherinnen und Dettelbacher kein neuer Partner. In der Wärmeversorgung ist die Kitzinger Gesellschaft bereits seit 30 Jahren zuverlässiger Gasnetzbetreiber. Marek Zelezny, Geschäftsführer der LKW, sieht auch für sein Unternehmen Vorteile in der Kooperation: „Eine vertrauensvolle Partnerschaft auf lokaler Ebene stärkt die weitere Zusammenarbeit. So können die zukünftigen Herausforderungen zum Erreichen der Klimaziele gemeinsam gestemmt werden.

Für die Kunden bleiben die Stadtwerke Dettelbach der direkte Ansprechpartner. Technische Dienstleistungen im Bereich Strom werden - wie gewohnt - vor Ort nun vom Fachpersonal der LKW ausgeführt. Die Wasserversorgung der Stadtwerke Dettelbach ist nicht Bestandteil des Kooperationsvertrages.

Wichtig: Ab dem 01.08.2024 gilt bei den Stadtwerken Dettelbach eine neue Notfall- und Bereitschaftsnummer für die Bereiche Wasser **und** Strom:

09324 - 30 4567